

En Gárdula, a 30 de Marzo 1678

en ellos de ayer lo sup dios, abriendo el horizonte el que abri  
el cielo del sol, sup uno, encierra en su mar el horizonte, abriendo  
el cielo p, en el horizonte nublado el que

## La vida en una noche

que abriendo el horizonte el que abri el horizonte, abriendo el que  
nublado p, en el horizonte nublado el que

Todavía escuché mi llanto,

Y es que ayer en la cuna amachacía

Mas hoy, con tan poco y entre tanto,  
las paredes de mi tumba me oprimían.

Por ella aquí reflejo mi desplante

El tiempo y su alegría

El reloj adverte con su canto

Sonajero de noche, martaja de día.

La muerte me cubre con su manto,  
dulce aroma desprendía,  
entendía una mano con encanto

Afecto materno en mí reñía.

¿ Se trata de un suplante ?

El sol en el horizonte lucía

Confirmé entonces mi desplante

Eternamente ya mi alma dormía.

mi carta de 08 a, adiós mi

Si de algo puedo advertirte desconocido, es de que el tiempo de nadie se apaga, y ni tú ni yo vamos a ser excepcion, así que bude las muras que te impidan apreñcharlo a lo largo de tu camino y reírse, y ríe, y ríe y disfruta, al terminar de leer esta carta serás infinitamente mas viejo que cuando en tu cabecera resuenan las primeras risas de mi hermano y si la noche es una noche, se feliz el mayor tiempo posible de la misma.

Góngora

Bueno, mi auténtica identidad es la siguiente; Mi nombre es Dani Cortá Rubio y estudio en el IES Melchor de Macaraz, Hellín, Albacete. Actualmente estoy cursando el Bachiller de ciencias, concretamente en primero y en un futuro me gustaría estudiar algo relacionado con electrónica, espero que mi carta haya sido de tu agrado, y sobre todo que te haya hecho reflexionar y hayas aprendido con mis risas. Un Saludo.

Dani